
ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER HABILITANTE EN ARQUITECTURA

Granada, 16 de septiembre de 2016

Se inicia la reunión de la Comisión Académica en la sala de PFC de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada a las 19,30 con los siguientes asistentes.

José María Manzano
Angel Vallecillo
Juan Calatrava
Juan Domingo
Rafael Reinoso
Rafael de Lacour
Claudia Centeno, alumna
Paco Torres, alumno
Elisa Valero

1 Aprobación del acta anterior

Se refleja en el punto primero, que Juan Calatrava propuso y se aceptó por unanimidad que Rafael de Lacour se incorpore de forma permanente como miembro de la comisión, tal y como en la fundación de la comisión se indicó.

Se aprueba por asentimiento.

2Nombramiento de los miembros del tribunal, Presidente, el director de la escuela.

Arquitecto del colegio de arquitectos de reconocido prestigio, han aprobado en comisión de gobierno y nombrado a Juanjo López de la cruz de Sevilla. Equipo sol 89.

Secretario del área de proyectos, se propone a Miguel Ángel Graciani.

Dos profesores del Master no implicados en el PFC.

Adelaida Martín Martín

Sergio Campos

Los suplentes son por urbanismo Sergio David Cabrera y por construcción Roser Martinez

3. Previsión de alumnos aulas y talleres.

En la actualidad hay 81 alumnos de la escuela que podrían matricularse si cumplen los requisitos de idiomas.

La previsión es que se matriculen entre 50 y 60

4. El master requiere que los 30 créditos de Pfc, todas las ETSA de España funcionan con reconocimiento directo de docencia. Hay que insistir en el vicerrectorado para ello.

Rafael de Lacour, Angel Vallecillo, y Luis Javier son los encargados de concienciar a la universidad de lo que es un master habilitante.

5. Se analiza la conveniencia de sacar el master de la escuela de postgrado. El problema que eso supone es que no podrían hacer de forma directa el doctorado. Habría que

obligar a los alumnos a cursos formativos complementarios. Es un tema que nos preocupa y se va a recabar información.

6. Las guías docentes están enviadas. Se va a hablar con los profesores para que se mejore la docencia enfocándola al desarrollo del PFC, a partir del informe realizado. Se proponen que las optativas se enfoquen a ayudar al fin de carrera.

7. Se exponen y aprueban los temas de PFC.

Son proyectos acotados pero abiertos y flexibles para adaptarse a los intereses de cada uno. Tienen como objetivos la implicación del alumnado en la proposición de emplazamiento y programa.

1 El entorno de la muralla Ziri, relación entre la ciudad y el un jardín arqueológico, de paseo conectividad urbana. Compatibilidad de programas afines y acordes.

2 Nueva lonja para el puerto de Motril. Tema abierto a la reflexión sobre litoral, paisaje, urbanismo, turismo. Entendimiento del territorio y el lugar.

Se expone el cronograma del PFC preparados por los coordinadores.

Se levanta la sesión siendo las 21,30.



Fdo. Elisa Valero Ramos
Secretaria de la Comisión Académica del Máster
Habilitante en Arquitectura de la Universidad de Granada.